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令和２年度 第１回かほく市行政改革推進委員会 会議録 

 

○会長の選任、職務代理者の指名 

 ・中嶋委員の推薦により、坂野委員が会長に選任された。 

・また、坂野委員の指名により職務代理者は南委員に決定した。 

 

〇かほく市行政改革の推進体制及び実施スケジュールについて 

・事務局より、かほく市行政改革の推進体制及び今後のスケジュールについて、会議資料に沿

って説明を行った。 

 

〇第３次行政改革実施計画の取組結果について 

・事務局より、第３次行政改革実施計画の取組結果として、目標達成に至らなかった５項目に

ついての実施内容や実施期間における主な実績、目標達成に至らなかった要因等の説明を会

議資料に沿って行った。 

日  時 令和３年１月１９日（火） １３時２４分～１４時１８分 

場  所 かほく市役所庁舎 ３０２会議室 

出席委員 

坂野会長、山本委員、大木委員、元木委員、楠委員、中嶋委員、上村委員、

細井委員、架谷委員（９名） 

※欠席：南委員、駒井委員、森下委員（３名）  

事 務 局 総務課【小村課長、清水課長補佐、網江総務係長、宮澤主事】 

議 題 等 

１．油野市長あいさつ 

２．会長の選任、職務代理者の指名について 

３．かほく市行政改革の推進体制及び実施スケジュールについて 

４．第３次行政改革実施計画の取組結果について 

５．第４次行政改革大綱の概要等について 

６．その他 

会議資料 

・かほく市行政改革推進委員会設置条例 

・かほく市行政改革推進体制 

・行政改革推進委員会 今後のスケジュール 

・【第３次行政改革実施報告】（抜粋） 

―――以下、事前配布済み資料――――――――― 

・【総合評価】第３次行政改革〔H27～H31(R1)〕の実施結果について 

・第４次かほく市行政改革大綱（概要版） 

・第４次かほく市行政改革大綱 

・第４次かほく市行政改革実施計画書 
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○第４次行政改革大綱の概要等について 

 ・事務局より、第４次行政改革大綱の概要についての説明を会議資料に沿って行った。 

 

○その他 

 ・事務局より、報酬支払についての説明を行った。 

 

 

【主な質疑応答】 

 

 

（委員） 

 ・第３次行政改革実施報告における実施項目９「地域づくり人材の育成」について、学校コ

ーディネーターをさせていただいて思うことが、コミュニティスクールが発足してから最初

の時期は、地域住民も学校に入ることは抵抗があるのかボランティアをお願いしても怖いと

いう反応だった。しかし段々と浸透していき、ボランティアをお願いすると快諾してくれる

ことが増えた。学校もよりオープンになると思っていたが、実際は学校側がボランティアと

して望む人達を気軽に訪れる環境を整えてきたがなかなかうまくいかなかった。きっと地域

住民のなかにも手伝おうとしてくれている人はたくさんいると思うのでお互いにとって良

い対応はできないかと感じていた。 

  

  ⇒ただいまのご意見を担当課に伝え、どのような良い方法があるか検討しながら進めていき

たいと思う。（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 ・第４次かほく市行政改革大綱の重点項目１「市民サービスの向上」における防災体制の強

化について、町内会の防災訓練等は非常に充実している。しかし支援の必要な高齢者や障が

い者に関しては市の方に名前を登録しているが、実際、訓練も参加できない状態である方た

ちに対してもしもの場合はどうするのか、防災体制の強化という点で今後検討していただけ

ればと思う。 

 

 ⇒高齢者や体の不自由な方は防災訓練等に参加していないかもしれないが、名簿は整理され

ていると思う。 

このような想定をした防災訓練を行うことも必要なのかもしれないので、担当課に伝えて検

討していきたい。（事務局） 
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 （委員） 

  ・市民サービスの向上に関して、新型コロナウイルスの影響で命の安全を考えるとイベント

は全くできない状況だと思う。コミュニティスクールで言えば、学校側としては地域との連

携をする場が減少している。しかし、そういった状況の中でも連携をとれるようにウェブ会

議ができる環境を整えたり、ケーブルテレビや施設の活用をしていくなど色んな手法で長い

目で見たイベントの開催方法を考えなければならないのではないか。 

 

 ⇒新型コロナウイルスはいつまで続くか分からない状況である。そのため今年度は感染症対

策をした避難所設営の職員研修なども行ったので、新型コロナウイルス対策としてどういっ

た方法がいいのか、工夫した点などを来年度に報告できたらと思う。 

  またイベントに関しても中止するのは楽だが、感染症対策しながらこれまで通りイベント

を開催するのか、または人が集まらなくてもオンラインで行うなど今頂いた意見を参考に今

後の検討とさせていただく。（事務局） 

 

 

１４時１８分会議終了 


